



つるせ台小だより



子どもたちの笑顔があふれ、家庭・地域と共に学び合う活力のある学校

秋空に笑顔と歓声が響き渡る

校長 藤谷 健二

「フレーフレー赤組」「がんばれがんばれ青組」「ファイトだファイトだ黄色」「芝生の色は何色だ～緑！」と各色の団長が声を張り上げた応援から始まった運動会。日頃の練習の成果を発揮してどの学年もどの子も本当に一生懸命に全力で取り組み、楽しむことができました。競技をやっている子も応援して見ている子もみんな熱狂し、秋空に笑顔と歓声が響き渡りました。総合優勝は緑組。大喜びする子供達の一方で、ぐっと歯を食いしばり悔しさをこらえる子もいました。それでも互いの健闘を称え大きく拍手をする子供達。お互いを尊重し、勝敗がついても認め合うことができるよう指導を進めてまいりました。全員の子が自分の持てる力を発揮し、心を一つに応援歌を歌い、6年生が運営にも携わり、みんなで協力して運動会を大成功に導いてくれました。

午後は、地域主催の地区体育祭が開かれました。午前中の子供達の頑張りを見て、教員チームもうずうずし張り切って玉入れに参加しましたが、残念ながら49対47の僅差で小学生チームに敗れてしまいました。仮装した職員もサプライズ登場し、大いに会場を盛り上げました。沢山の小学生が参加してあめ玉競争やパン食い競争に出て、顔を真っ白にしながらも参加賞をもらって笑顔になっていました。子供からご年配の方まで楽しく参加し、秋のスポーツを満喫することができました。富士見台中学校の生徒の皆さんもボランティアの協力があり、そのきびきびと働く姿に感心しました。

今回は、富士見市で初めての小学校の運動会と地区体育祭を1日2部制で行う合同開催ということで新たなチャレンジでした。子供からご年配の方までが一緒になってテントの下でお弁当を食べたり、楽しく運動したりして、地域の皆さんみんなが触れ合って、ここでも秋空に笑顔と歓声が響き渡りました。こんな素敵な経験は本当に貴重なことだと思います。1日を通じて「子供は地域みんなで育む」という学校を始めとする関係者の思いが実り本当に充実した一日となりました。暑さ対策のためのテントも各町会が用意してくださいましたおかげで子供達、保護者の安心にもつながりました。ありがとうございました。

子供達の一生の思い出となるように、子供達の思いを取り入れ、保護者や地域の皆様の声も生かして子供達の成長を間近に感じていただけるように、今後も創意工夫ある行事を行ってまいります。これからも「子どもたちの笑顔があふれ、家庭・地域と共に学び合う活力のある学校」を皆さんと共に創ってまいります。



みんな、輝いていたね！ ～こんな活動をしました！～



第19回運動会

10月12日(土)、青空の下、運動会が行われました。芝生の校庭で思いっきり楽しみ、素敵な笑顔が溢れていきました。



4つの団の選手宣誓



運べ！転がせ！大だんご！ みんなでわっしょい、パンプキン



つるせ台よさこい2024



つるせ台★カラフルにんじや



デコピンリレー



つるせ台の風



つるせ台ニシンピック



みんな、頑張りました！！

体操教室 跳び箱やマット運動を通して

1・2年生が跳び箱やマット運動を体験しました。大井体操クラブの上森コーチの下、上手な跳び箱の跳び方やマットでは前転の基礎を学びました。



ブラインドサッカー教室

加藤講師からサッカーを学んで

4年生が視覚障害者のストライカー加藤さんからブラインドサッカーを学び、目隠しをしてドリブル等を行いました。



公園で秋を探して つるせ台公園へ

1年生が、隣のつるせ台公園へ秋の植物や昆虫などを探しに出かけました。珍しい木の実を見つけ、手に取りながら目をキラキラと輝かせていました。



歯科保健指導 歯科医による指導

市内の歯科衛生士から1年生、4年生、ひまわり学級が歯科保健指導を受けました。正しい歯磨きの仕方を学びました。



体づくり教室 ロンドンオリンピック

レスリング金メダリスト小原日登美講師による指導

小原講師より、二人組の体操をはじめ、体幹を鍛える基礎的な動きを学びました。楽しみながら取り組んだ後、ロンドンオリンピックの金メダルを披露していただき、みんな大喜びでした。



花壇にパンジーを植えました

4年生が校庭の花壇やプランタにパンジーを植えました。みんなで土を耕し、彩りを考え、以前のような色とりどりの華やかな花壇がよみがえりました。



今月の生活目標 さまざまな種類の本を読んでみよう

11月の行事予定

1	金	個人面談 小中合唱交流会（6年）	18	月	朝自習
5	火	個人面談 読み聞かせ	19	火	読み聞かせ
6	水	個人面談 音楽朝会	20	水	体育朝会
7	木	2年生校外学習 朝清掃 委員会活動	21	木	朝清掃
8	金	3年生校外学習 個人面談 情報タイム	22	金	体力課題解決研究校研究発表 情報タイム
11	月	朝自習 聴導犬講座（4年生）	25	月	朝自習 ハッピータイム
12	火	読み聞かせ	26	火	4年生校外学習 読み聞かせ
13	水	児童集会	27	水	ひまわり学級校外学習 音楽朝会
14	木	県民の日（お休み）	28	木	朝清掃 クラブ活動
15	金	情報タイム	29	金	1年生校外学習 情報タイム

※日が暮れるのが早くなってきました。11月より夕焼け放送の時間が16時30分になります。暗くなる前に帰宅を心掛け、交通安全に気をつけるとともに、自転車に乗る際はヘルメットの着用をお願いいたします。

※登校班は集合時間になったら出発します。決められた時間に集合しましょう。

※校門並びに昇降口は常に戸を閉めています。お迎え等で来校した際は閉めるようご協力お願ひいたします。

※寒くなってきて、ポケットに手を入れて登校している子児童が見られます。危険ですので、手袋等の活用し、

手を出して登校するようにご協力ください。